

EHRUNGSABEND 2022

Ehrennadel für Rita Holoch

Sehr geehrte Frau Holoch,

Sie haben zeitlebens ihre Liebe zur Fasnacht und zur Musik bewiesen. Sie haben 1954 in Ihrem Heimatort Graben-Neudorf die Harmonika Freunde Neudorf mitgegründet. Es war die Nachkriegszeit in der das Leben wieder zu blühen begann und man sich auch nach Musik und Vereinsleben sehnte. Durch ihre Eheschließung kamen Sie nach Bruchsal und auch mit dem KBF, dem Komitee Bruchsaler Faschingsumzüge 1965 „Die Holzlumpen“, in Verbindung. Sie stiegen schon früh in das Finanzwesen des Vereins ein und waren von 1974 bis 1979 stellvertretende Schatzmeisterin. Seit 1979 bis heute sind sie die verantwortliche Schatzmeisterin und sorgen seit 41 Jahren dafür, dass das KBF immer „flüssig“ bleibt.

Sie nahmen ihre Aufgaben immer mit großem Engagement und Einsatz wahr. Der Plakettenverkauf beim Faschingsumzug, die wichtigste Einnahmequelle des Vereins, lag Ihnen ganz besonders am Herzen. Sie organisierten den Plakettenverkauf mit viel Aufwand und Geschick und waren auch bei der Spendenakquise äußerst erfolgreich. „Die Holzlumpen“ widmen sich der Erhaltung, Pflege, Förderung und Fortentwicklung des heimatlichen und regionalen Kulturgutes, insbesondere des örtlichen fastnachtlichen Brauchtums und organisieren jährlich einen internationalen Fastnachtsumzug. Und fast bei jedem waren Sie dabei. Doch nicht nur für die Fasnacht haben sie sich engagiert, sondern auch für „Ihre“ Harmonikafreunde Neudorf und erhielten entsprechende Ehrungen. Ebenso würdigten die TSG Bruchsal und überregional die Badisch-Pfälzische-Karnevalsvereinigung und der Bund Deutscher Karneval Ihr Engagement und sprachen Ihnen mehrfach bedeutende Ehrungen zu bis hin zum Goldenen Löwen und dem BDK-Orden in Gold. 2005 erhielten Sie die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg.

Ich danke Ihnen für diese großartige ausdauernde Lebensleistung, mit der Sie als Schatzmeisterin Jahr für Jahr das Wirken des KBF in finanzieller Hinsicht sichergestellt haben. Dies hat umso größeres Gewicht, als Sie sich auch sehr intensiv um Ihren erkrankten Ehemann kümmern. Ich darf Ihnen, liebe Frau Holoch, deshalb heute mit großer Freude die Ehrennadel der Stadt Bruchsal überreichen.

Herzlichen Glückwunsch!

Nun wird noch **Alfred Blaschek**, Ihr langjähriger Weggefährte und Ehrenmitglied im KBF, einige ehrende Worte des Dankes sagen.